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会場：思いやりセンター（武豊町役場隣） 

日時：9～11 月 19:00～21:30 
第２回（まち歩き）のみ 13:00～17:00 富貴駅周辺地区 

 9/28(木)１ なかまになる 
ガイダンス～コミュニケーション技術を学ぼう！ 

10/ 1 ( 日 )２ まちをあるく 
フィールドワークで魅力や課題を発見しよう！ 

10/10(火)３ みらいを描く 
 地区の現状を分析し将来ビジョンを展望しよう！ 

10/26(木) ４ 取組みを練る 
将来像を実現するためのアイデアを考えよう！ 

11/ 9(木) ５ とりまとめる 
発表会に向け、提案のまとめと発表準備をしよう！ 

11/30(木)
 

６ 提案発表する 
 地区への提案発表会＆交流会をしよう！ 

平
成 

年
度
か
ら
開
催
さ
れ
、
大
好
評
の
「
協
働
の
ま

ち
づ
く
り
連
続
講
座
」
。
昨
年
度
か
ら
は
「
飛
び
出
せ
！

地
域
編
」
と
題
し
、
実
際
に
対
象
地
区
を
フ
ィ
ー
ル
ド
に

地
域
課
題
を
解
決
す
る
ま
ち
づ
く
り
を
考
え
て
い
ま
す
。

昨
年
度
は
、
大
足
区
（
里
中
地
区
）
を
モ
デ
ル
に
講
座
を

開
催
。
地
区
を
元
気
に
す
る
取
り
組
み
を
考
え
、
最
後
は
、

大
足
区
長
を
お
迎
え
し
、
提
案
発
表
し
ま
し
た
。 

そ
し
て
今
年
度
は
、
武
豊
町
南
部
の
人
が
集
ま
る
拠
点

で
あ
り
、
浦
島
伝
説
の
残
る
「
名
鉄
富
貴
駅
周
辺
エ
リ
ア
」

が
対
象
で
す
。
富
貴
を
も
っ
と
元
気
に
す
る
取
り
組
み
を

町
民
・
職
員
が
協
働
で
考
え
る
全
６
回
の
連
続
講
座
。 

地
域
を
に
ぎ
や
か
に
し
た
い
人
、
地
域
を
お
も
し
ろ
く

し
た
い
人
、
富
貴
駅
周
辺
の
エ
リ
ア
に
興
味
が
あ
る
人
、

協
働
の
ま
ち
づ
く
り
や
手
法
等
を
現
場
で
学
び
た
い
人
、

も
っ
と
知
り
合
い
を
増
や
し
た
い
人
な
ど
…
大
歓
迎
！

気
軽
に
お
申
し
込
み
く
だ
さ
い
。 
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武豊町が目指す「協働のまちづくり」って？ 

参加条件：武豊町在住･在学･在勤･または活動をしている高校生以上の方で、協働のまちづくり、富貴駅周辺

エリアのまちづくりに興味のある人 

募集人数：15人程度（応募多数の場合、抽選を行います。町職員も同数程度参加する予定です） 

応募方法：8月 25日（金）までに応募用紙に、①氏名②年齢③性別④住所⑤

電話番号⑥応募理由を記入の上、下記申込先まで郵送、FAX または  

Eメールでお送りいただくか直接窓口へご持参ください（用紙は役場

企画政策課窓口または町ホームページからダウンロードできます） 

そ の 他：手当や交通費は支給されません 

お申込み＆お問合せ：武豊町役場 企画部 企画政策課 

〒470-2392 武豊町字長尾山２番地 
TEL：0569-72-1111  FAX：0569-72-1115 
E-mail：kikaku@town.taketoyo.lg.jp 

募
集
内
容
・
応
募
方
法 

浦島神社

竜宮神社乙姫橋

地域が抱える課題は複雑化・多様化し、町民だけでは解決できない問題、行政だけでは解決できない問題がたくさんあります。 

武豊町では、町民、行政、区、ＮＰＯ法人、ボランティア団体、企業などまちを支える人達が、お互いの立場や役割の違いを 

理解し、尊重しあいながら、共通の目的を達成するために協力していく協働のまちづくりを目指しています。 

昨年度の連続講座「大足区（里中地区）」受講者の声 

地域のことを 

考えるのは難しい。 

それ以上に楽しい！ 
自分達が何を出来る

かを考えていくこと

の大切さに気づいた 

今回の講座は 
自らにとって 

とてもプラスになる
貴重な経験になった 

仲間ができて 

本当に良かった 角度を変えれば 

何度でも 

再発見できる みんなで 
作り上げて 
いくことは 

すごく楽しい！ 

住み慣れた場所だが

若い人の目線で 

いろいろ発見できた 大足の将来像を 

考えることができ 

とてもうれしかった 
自由な発想って

大事だなあと 

思いました 
具体的な 

アイデアが出て 

楽しかった！ 


